
§Providencia 

PROVIDENCIA, 1 9 MAR 2019 

Oficio Nº: A ~ °15 

Antecedente: Solicitud MU228T0003634 de fecha 05 
de marzo de 2019, del Sr. Francisco 
Galaz Gil, Ingreso Externo N92276 de 
fecha 05 de marzo de 2019. -

Materia: Entrega de información por Ley de 
Transparencia. -

DE: ALCALDESA MUNICIPALIDAD DE PROVIDENCIA 

A: SR. FRANCISCO GALAZ GIL 

En respuesta a su solicitud recibida por esta Municipalidad con fecha 05 de marzo de 
2019, donde requiere " .. .saber en que estado se encuentra los tramites para poder construir la 
cic/ovia en Eliodoro Yañez. Se ha llegado a un consenso? Cuando partirían construyendo/a? Por 
que lado se hará? lz quierda o Derecha? Y como va la ciclovia por Suecia? En que podemos 
ayudar los vecinos para apurar la creación de estas ciclovias?" [sic], adjunto remito a Ud. 
Memorándum Nº 5. 944 de fecha 11 de marzo de 2019 de la Dirección Secretaria Comunal de 
Planificación, con la información solicitada. 

De no encontrarse conforme con la respuesta precedente, en contra de esta decisión 
Ud. podrá interponer amparo a su derecho de acceso a la Información ante el Consejo para la 
Transparencia, en el plazo de 15 días hábiles contados desde la notificación de este Oficio. -

Saluda Atentamente a Ud., 

. 
EVEL YN MA TTHEI FORNET 

Alcaldesa 

~~~jvp.-
c.c ADMINISTRADORA MUNICIPAL 

SECRETARÍA MUNICIPAL 
DEPARTAMENTO DE TRANSPARENCIA 



Departamento de Asesoría Urbana 
Secretaría Comunal de Planificación 

Memorándum : 

Antecedente : Memorándum Sec Muni. A la Secpla N 9 5575 

del 06/0312019 

Materia 

PROVIDENCIA, 1 1 MAR 2019 
DE PATRICIA CABALLERO GIBBONS 

SECRETARIA COMUNAL DE PLANIFICACIÓN 

A MARÍA RAQUEL DE LA MAZA QUIJADA 
SECRETARIA ABOGADA MUNICIPAL 

(lng. Urb. N9
: por correo electrónico de 

Lorena Cassina el 07 /03/19) 

TRANSPARENCIA, responde consulta acerca 

del avance de la ciclovia de Eliodoro Yáñez. 

En relación a las consultas formuladas por el Sr. Francisco Galaz, por Ley de Transparencia, me permito 

informar lo siguiente: 

1. Proyecto ciclovfa Eliodoro Yáñez: 

a) Si bien a la fecha de hoy el proyecto no cuenta con aprobación de la Seremi de Transportes, se 

conformó una Mesa de Trabajo integrada por el municipio y diversas unidades del Ministerio de 

Transportes para avanzar en la materialización de la ciclovia. Esta Mesa ya ha sesionado y ha permitido 

identificar con claridad las principales objeciones de la autoridad central. 

b) El municipio ha solicitado la opinión de un panel de expertos para pronunciarse respecto a este 

proyecto y se encuentra recopilando antecedentes complementarios para apoyar la justificación de la 

realización del mismo. Nuestra propuesta considera redistribuir el espacio de calzada existente para 

incorporar una ciclovia unidireccional por el costado derecho y en lo general mantener las pistas 

motorizadas ajustando el ancho de las mismas para inducir, mediante el diseño, la disminución de la 

velocidad. 

c) En términos estrictos esta intervención constituye una obra integral de infraestructura para la 

movilidad sustentable, pues incorpora medidas para mejorar efectivamente el transporte público, las 

condiciones para los peatones, proveer una senda ciclista y mejorar la seguridad vial de los modos más 

vulnerables. 

d) Esperamos llegar a acuerdo con la autoridad central durante este primer semestre y concretar la 

obra antes de fin de año. 

2. Proyecto ciclovía Suecia: 

Si bien no ha habido un rechazo formal de parte del Ministerio de Transportes respecto a este proyecto, 

el municipio ha optado por trabajar este proyecto en paralelo al proyecto de ciclovia de Eliodoro 
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Yáñez, con similares criterios de diseño para dar cabida a una ciclovia unidireccional por el costado 

poniente. 

3. Participación de la Comunidad: 

Sugerimos permanecer en contacto por cuanto una de las tareas que hemos definido para ambos 

proyectos es fortalecer la relación con la Comunidad, tanto respecto a aquellos que apoyan estas 

iniciativas como quienes las rechazan u objetan. Para ello proyectamos un proceso de participación 

para los próximos meses, en el que será muy importante la asistencia activa de la mayor cantidad de 

vecinos. 

Sin otro particular saluda atentamente a Ud., 

MUNICIPALIDAD DE PROVIDENCIA 
SECRETARIA MUNICIPAL 

DEPARTAMENTO OE TRANSPARENCIA 
RECEPCION OE DOCUMENTOS 

FECHA M , 06 '11.' 1 

HORA A S . .Sk 
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